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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Eu sei que foi um dia muito extenso, mas vamos debater de forma 

breve, o tema do Comunicado do GAC. Temos uma sessão de 45 

minutos para isso. Esses pontos de verificação vão ser muito úteis 

durante a semana. Porque vão facilitar o debate no final da semana, 

quando reunirmos a informação para o Comunicado será de utilidade. 

A ideia ver a partir dos debates de hoje, se há algum ponto ou tema, que 

poderia ser incorporado ao Comunicado. E se for assim, poderíamos 

quem vai começar com o rascunho e se alguém gostaria de participar 

da redação. Mas tudo depende do GAC, a adoção final vai depender do 

GAC. Eu sei, eu acho que vamos ter que colocar alguma informação 

sobre as OIGs. Sim, Suíça. 

 

SUÍÇA:  Obrigado, Manal. Com respeito as OIGs,  eu não sei se Brian está aqui, 

se ele vai fazer alguma contribuição a respeito. Mas em qualquer caso, 

a Cruz Vermelha... Enfim, eu acho que estamos vendo se podemos ter 

alguma coisa ou colocar alguma coisa ou se Stephan pode apresentar 

alguma proposta, quanto a ICRC. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Desculpem por criar um conflito aqui. Tem razão. Estávamos 

falando da Cruz Vermelha, especificamente. E Brian ia falar sobre as 
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OIGs. Estes pontos serão o assessoramento do GAC ao Board ou será 

apenas uma atualização ou seção informativa? 

 

SUÍÇA:  Bom, eu acho que, pelo menos, quanto ao ICRCA, Vamos apresentar 

parte da informação, por uma parte. E eu acho que por outra parte, 

vamos apresentar um texto, que será disponibilizado a todos. Então, 

vamos aceitar o trabalho de IRT para implementar a sociedade 

nacional, este tema da sociedade nacional. E também, na lista, vamos 

incorporar a Cruz Vermelha, também. Este é um ponto importante para 

a contribuição do GAC no período de comentário público. Eu não sei 

como incorporar ao Comunicado. Mas não estará encaminhado, como 

o assessoramento ao Board.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Essa era a minha pergunta. Então, isso não vai ser encaminhado 

para o Board, mas que estará no que é o assessoramento consensual 

do GAC. Bom, se analisamos o dia, vemos que alguns assuntos 

bilaterais. Também há a questão da .AMAZON. Alguma proposta? 

Brasil. 

 

BRASIL:  Obrigado, Manal. Não, não tenho qualquer texto, por enquanto. Eu 

acho que foi feita uma sugestão com vários conflitos, várias delegações 

também participaram. Estamos tentando chegar a uma solução 

acordada, consensual e conjunta. Mas eu acho que deveríamos colocar 

isso aqui. Para mim, não seria difícil. Mas não seria o mais indicado para 

fazer uma proposta de texto, porque eu tenho uma posição definida. 

Eu apenas fiz uma sugestão, mas há várias questões que devemos levar 

em conta e temos que ter o debate, que tivemos aqui. E esperamos que 
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nos próximos dias, tenhamos uma solução comprometida também, 

para no mínimo, poder nos preparar para registrar o debate. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Brasil. Então, para esclarecer um pouco este tema, 

vamos refletir este ponto com um texto sobre os fatos. Quanto ao 

debate, que se realizou durante a sessão ou vai existir um ponto que 

diga ou que esteja dentro da seção intitulada Assessoramento do GAC 

ao Board? 

 

BRASIL:  Minha sugestão seria algo assim, a não ser que haja algum acordo que 

surja nos últimos dias. Acho que vamos ter que nos aderirmos ou 

ajustarmos a nossa reflexão fática da questão. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Brasil. Então, vamos começar a trabalhar nesse texto 

com conteúdo fático para, talvez, se ter já tudo pronto para quarta-

feira. Mais alguma coisa sobre a nossa discussão de hoje? O 

representante do Reino Unido tem a palavra. 

 

REINO UNIDO:  Obrigado. Acho que, talvez, quiséssemos considerar o possível 

assessoramento sobre a revisão do CCT e procedimentos posteriores. 

Eu gostaria de falar com outros colegas para saber o que é que pensam 

a esse respeito. Mas me preocupo com algum mal entendimento sobre 

a assessoria que se deu em Kobe. E acho que deveríamos explorá-lo na 

nossa reunião com o Board. Talvez, depois, possa se decidir sobre 

algum assessoramento ou esclarecer o assessoramento. Acho que isso 

é necessário. Obrigado. 

 



MONTREAL – Revisão do Comunicado do GAC                                                                 PT 

 

Página 4 de 6 
  

  

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Representante do Reino Unido. E por favor, comecemos, então, a 

dialogar com outros colegas para ver de que forma, podemos fazer 

alguma coisa. Hoje, também falamos sobre o WHOIS e proteção de 

dados. Não vejo membros do grupo de trabalho aqui. Então, talvez, 

possamos esperar alguma sugestão a respeito do texto. Mas haverá 

uma sessão intercomunitária e também, outra do GAC. Depois dessa 

sessão intercomunitária, então, provavelmente, talvez, seja cedo 

demais decidir o que é que vamos colocar no texto do Communiqué. 

Com certeza, haverá informação ou assessoria do GAC ao Board. Mas 

simplesmente, quero mencionar como um item, como um assunto a ter 

em conta.  

Quanto a aceitação universal, acho que essa vai ser mais uma seção 

informativa. A nossa reunião com a GNSO e Grupo de Partes 

Interessadas de Registros e também, as Receitas dos Leilões. Não vejo 

mais nada a adicionar a esse respeito. Espero que alguém me corrija, 

se eu estiver enganada. Muito bem. Se não há mais comentários, acho 

que finalizamos pelo dia de hoje. Pergunto ao pessoal, se ficou alguma 

coisa a mais a mencionar? Não?  

Quero ter a atenção de todos para o seguinte. Acho que amanhã, vai 

haver um anúncio dos resultados da eleição. Rob, está certo? Sim, sim. 

Muito bem. Obrigada. Obrigada. Está bem. Então, os resultados da 

eleição vão ser dados a conhecer amanhã. Acho que a votação vai 

fechar em breve. Então, se alguém ainda não votou, por favor, faça 

agora. Vejo que o Rob tem o microfone. Passo a palavra para o Rob. 

 

ROBERT HOGGARTH:  Quero lembrar-lhes que o período para votação eletrônica finaliza às 

18h59 PM, hoje à noite. Então, se vocês não votaram ou querem trocar 



MONTREAL – Revisão do Comunicado do GAC                                                                 PT 

 

Página 5 de 6 
  

  

o voto, podem fazê-lo até esse horário. Depois, vai se fechar. Não 

podemos estendê-lo. Então, lembrem que será às 23h59 UTC, porque 

estamos em outro fuso horário. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Fabien vai enviar o URL para acessar o Comunicado em Google 

Docs. Estamos com a estrutura em Google Dos. Há alguns textos, alguns 

rascunhos ou textos sobre o que está acontecendo na reunião. 

Também, há uma parte reservada para colocar informação sobre as 

eleições e sobre o falecimento de Tarek Kamel. São coisas que 

aconteceram nos últimos tempos. Espero que revisem. E se houve 

algum comentário, por favor, façam para que depois a redação do 

Comunicado, entre hoje e quarta-feira, seja simples. 

Obrigada a todos pela paciência. Sei que foi um dia muito longo. desejo 

que desfrutem do resto do dia. Acho que há um coquetel às 18h30. O 

Grupo de Partes Comerciais fará um coquetel. Não sei se a Julia sabe 

onde. Hoje fiz com que todo o pessoal tivesse que correr. 

 

JULIA CHARVOLEN:  É a sala 720. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Bem, então, sala 720 às 18h30. Teremos aí um coquetel com o 

Grupo de Partes Interessadas Comerciais. Amanhã, não temos sessões 

de manhã, porque é a cerimônia de inauguração da reunião, que vai ser 

às 8h30. E depois, temos uma sessão sobre o EPDP. Depois do almoço 

está o Fórum Público, a primeira parte do Fórum Público. Mas como 

GAC, vamos nos reunir aqui na sala do GAC às 15h15. Então, nos 

encontramos amanhã às 15h15 na sala do GAC. E também espero 
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encontrar todos vocês na cerimônia de inauguração. Que descansem. 

Obrigada. 

 

 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


